

森と湖に親しむ旬間「こまちダムまつり2013」

こまちダムまつり開催

こまちダムで各種イベント実施

「こまちダムまつり2013」が7月27日、こまちダムにおいて開催されました。

町や県、菖蒲谷・雁股田行政区、夏井川漁業協同組合小野滝根支部、小野町建業会などで組織された、こまちダムまつり実行委員会の主催で、森と湖に親しみ、森林やダムの重要性について理解を深めてもらおうと実施したものです。

会場では、普段見ることのできないダム管理棟内やダム本体の中にある監査廊、こまち浄水場施設の見学や土器づくり体験、ダム建設時の発掘調査における遺跡写真の展示、公立小野町地方総合病院看護師による血圧測定や健康相談、また地元行政区や関係者によ

るヤマメの塩焼き、焼きそば、焼きとりの販売などが行われました。

こまち湖では、ダム巡視艇「こまち号」による巡視体験や小野海洋クラブによるカヌー、ヨットの実演体験が行われました。

このほか、アトラクションとして、小町夢太鼓による和太鼓の演奏、町内の舞踊団体の皆さんによる「こまちダム踊り」などが披露され、会場を盛り上げました。

当日は、あいにくの雨模様にもかかわらず、親子連れや夏休み中の子どもたちなど町内外から約250名の方々が訪れ、こまちダムでのイベントを楽しみました。

3



2



- 1/ カヌー体験
2/ 巡視艇体験
3/ こまちダム踊り
4/ 土器づくり体験
5/ スタンプラリー
6/ 小町夢太鼓の演奏

6



5



4



あとがき

スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、芸術の秋など、○○の秋という言葉は多くあります。

それぞれ由来は別のようにですが、夏の暑さも一段落して空気も澄み、何かをはじめやる気がわいてくるからかもしれません。

私は芸術の秋といえるほどではないですが、写真の撮影を楽しんでいます。これからの季節に向けてきれいな紅葉を撮りに出掛けたいです。

皆さんも何か「○○の秋」を見つけて楽しんでみてはいかがでしょうか。(ひ)